
Les biocarburants, révolutionnaires     ?  
   
    Le biocarburant fait son entrée dans le monde moderne mais il 
ne fait pas l’unanimité. Tout d’abord, le biocarburant est une
substance à base de plantes qui permet de faire fonctionner un
véhicule en dégageant moins de gaz à effet de serre, donc en
nuisant moins au réchauffement climatique. En effet, le
biocarburant est décrit comme moins néfaste pour la planète.
Pourtant, les conséquences méritent qu’on les étudie. En premier
lieu, le biocarburant nécessite de l’eau. Ensuite, le biocarburant
touche à l’alimentaire : nous verrons donc les changement que
cela produit. Pour finir, nous verrons l’impact de ce carburant soi-
disant bio ! 

                1 milliard de personnes concerné  e  s     !  
    Pour débuter, le biocarburant nécessite beaucoup d’eau, ce qui
est affreux quand on sait que plus de 1 milliard personne n’ont
toujours pas accès à une eau non polluée dans le monde. 
         
                                                      Une famine accrue
   Par ailleurs, ce carburant crée une concurrence alimentaire. Il accroît une famine déjà 
présente et une augmentation notable des prix des aliments. 40 millions de personnes 
sont touchées par cette problématique. 

    Une déforestation massive   
    En outre, le biocarburant cause une déforestation massive.

Cela a pour conséquence des extinctions animales et végétales,
des incendies qui produisent du CO2 qui - je le rappelle - en trop
grosse quantité est néfaste pour notre belle petite planète. Les
plantes absorbant moins de CO2, le réchauffement ne fait que
s’aggraver. L’Indonésie possédant près de 80 % des dernières
forêts tropicales primaires d’Asie du Sud-Est, s’est vue perdre
72 % de ses forêts au cours des 50 dernières années. La forêt

amazonienne possédant la diversité d’espèces de plantes la plus
importante sur terre est en état critique quand on sait que la

déforestation atteint près de 1,3 millions d’hectares. 

   Pour conclure, le biocarburant a certes de bons côtés, mais il ne vaut pas forcément le
coup au vu de ce qu’il engendre. C’est pourquoi je pense que même si l’envie et l’idée
sont bonnes, la problématique reste présente. Des améliorations doivent être faites en

continuant sur cette lancée qui soutient une noble cause qui est l’environnement.


